



# 図書館を

## 利用しましょう

市立図書館はまた充分な設備とは申せませんが、新刊書も予算の許す限り毎月購入しております。せいぜい利用して下さるよう係望んでおります。

館外貸出し状況も段々ふえる傾向にありますが、今まで貸出ししなかつた「やまびこ文庫」(県立図書館の貸出)も団体貸出を三十冊まですることになりましたので、利用して下さい。

### 館外貸出状況調査 (7月30日)

館外貸出し (1) 利用者延人数 計697人  
男472人 女225人  
一日平均 約23人 (男約16人 女7人)

(2) 利用図書延冊数 911冊  
一日平均 約30冊

### 分類別利用状況

分類別	冊数
小説	402冊
文	404冊
語学	0冊
芸術	10冊
産業	2冊
工学	1冊
自然科学	16冊
社会科学	35冊
歴史・地誌	26冊
哲学・宗教	14冊
総記	1冊

### 館外団体貸出状況 (一期団体30冊以内)

利用団体名	冊数
日向市役所	13冊
日向市役所幸福出張所	1冊
江良橋ノ山市民住宅	23冊
住吉寺婦人会	5冊
財光寺婦人会	2冊
亀崎更新会	36冊
美々津小学校教職員	29冊
枝郷亀崎青年会	12冊
塩見中村青年会	28冊
美々津落鹿青年会	70冊
岩脇金ヶ浜青年会	108冊

## 社会を明るくする運動

### 福祉事務所職員の座談会

社会を明るくする運動は全国運動として、今行われていますが、これは社会のあらゆる面から考えられるので、広義に解釈すると、大変広い範囲の問題となる訳です。従ってあらゆる方面から、それぞれが努力せねばならないことですが、この仕事の所管である福祉事務所の職員四名が、八月六日当市出身の生活保護法によって医療を受けている患者達八十名を四班に分れて慰問された。市社会福祉協議会の役員の方々に随行しましたので、この運動の中心の面として、その時の感想などを語り合っていました。慰問した療養所病院は、市内は勿論、宮崎延岡間の各所にわたりました。

【今村】川南結核療養所、精神的に非常にかつて富田の精神病院などの三十名、度々見舞つてあげたいが、私達は生活保護法によるものだと痛感しました。

【原田】とにか度々見舞つても、見舞つて貰いたい。これらの恵まれない患者と

## 新益家庭を廻り供養

日向市社会福祉協議会では香典返しに代えて、市の社会福祉協議会に社会事業費として寄附をされた左記新益家庭を訪問して供養をしました。

河野健(新町) 柏木風(上原町) 入江晴雄(下原町) 原田謙一(細島) 山本仁

## 一時間に六四〇人(平均) 中心街交通量

### お昼前が最多

県内主要街通行量調査は、七月二十四日午前九時から午後九時までの二時間間商工会議所関係で行われたが、日向市では本町小松屋角の十字路で行われ、対象は人と自転車の調査で次のとおりとなつております。

歩行者	北	南	計
北へ	1954人	1529人	3483人
南へ	1529人	1954人	3483人
計	3483人	3483人	6966人



歩行者 北へ 1954人 南へ 1529人 計 3483人

自転車乗者	北	南	計
北へ	2073人	2123人	4196人
南へ	2123人	2073人	4196人
計	4196人	4196人	8392人

## 農家のメモ

よい米を出しましょう

早稲水の「かけ干し」の重要なわけ

早稲水の刈取時期は一年中一番暑い日照りが強く気温の高い時期であるために品種(農林十七号)の特性から考えても、刈取後の乾燥を急ぐと籾割米や砕け米が多くなると、上手にやれば多く米になる米が三等米に等級が落ちる。

## 体も心もゆるみがち

そのスキに犯罪がおきる!!

夏は暑さのため、身も心もゆるみがちとなり、とかく防犯の注意が薄らぐので、この機会に泥棒からゴツゴツやられたりすることが多く、特に解放的な生活につけこむ犯罪はこの時期に一番多く発生しているようです。

## 国有器具(工具)を交換申請

市民の皆さんもこの夏を犯罪から守るため次のような点に御注意下さい。

一、暑くとも、完全な戸締りをして休みましょう。

二、市民の皆さんもこの夏を犯罪から守るため次のような点に御注意下さい。

三、夜間、女の一人歩きはさけましょう。

四、人ごみの中では、すり、かっぱらいに御用心下さい。

五、押売が来たら電話ですぐ「警察」と御連絡下さい。

六、その他盗難にあつたり被害にかつたりした場合は直ちに所轄の派出所、駐在所に届け出下さい。(日向警察署)

## 岩脇中増築入札

岩脇中学校理科教室二十四坪増築の増築工事は、この程入札しましたが、四十二万円が原田建設が落札することにになりました。

## 衛生だより

四月から夏休み前までに市内小中学校で実施しました検便の結果がまとまりましたので、一覧表にして掲載しました。

学校名	在校生	検査員	卵保有者	蛔虫	十二指腸	鞭虫	条虫	その他
富高小学校	1,701人	914人	25.0%	20.3%	0.4%	2.4%	6%	1人
日知屋小学校	1,033人	733人	38.3%	30.8%	6.0%	3.0%	3%	1人
財光寺小学校	647人	364人	39.5%	35.0%	7.0%	3.0%	2%	1人
細島見小学校	986人	615人	29.1%	0.9%	—	0.9%	1%	3人
塩見小学校	472人	412人	49.7%	36.0%	18.0%	3.0%	2%	1人
幸脇小学校	551人	466人	51.9%	43.0%	10.5%	1.3%	3%	3人
美々津小学校	263人	236人	48.6%	36.0%	9.0%	3.0%	6%	1人
富島中学校	1,884人	1,033人	34.0%	24.0%	8.0%	1.0%	3%	1人
岩脇中学校	238人	185人	42.1%	28.0%	15.0%	2.0%	2%	3人
美々津中学校	487人	375人	36.5%	24.0%	12.0%	3.0%	2%	—
小学生累計	6,209人	4,182人	36.0%	25.0%	6.0%	2.0%	3%	4人
中学生累計	2,609人	1,593人	37.0%	25.0%	10.0%	2.0%	3%	4人
合計	8,818人	5,775人	35.5%	25.0%	7.0%	2.0%	3%	17人

## 派米農業青年から

カリフォルニア便り

メキシコ人十二名、私達日本青年が十四名行つています。諸方農場で、面積五エーカーを耕作して、他の農場に比べて少ない方で、大きいものになると千五百エーカー位作つています。(一)エーカーは我が国の四反(二歩)に保証する。どうも今後とも指導して下さい。暇をみつけて書きまわすと、お体に充分気をつけて市民の皆様にもよろしくお伝え下さい。

河野喜久雄

## 七市職員体育大会

七市職員第十回体育大会は八月三、四日宮大総合グラウンドで行われました。当市からは各部の選手団七十七名が出場、三日は三尾市長も入場式に参加した後、来賓席で行われた野球を熱心に観戦、職員達の意気込みが伝わりました。宮崎市と対戦の結果は四二で惜敗しましたが、皆よく頑張りました。

比較的よく戦つたのは男子排球部でしたが、総合成績では第六位でした。

## 養老院へ寄付

中央区山口貞氏(医師)は夫人の死去により香典返しに代え、市の社会福祉事業に金二万円を寄せられました。これは市の養老院に寄附することになりました。

## 西九州被災者義捐

富小四年生首藤博英君、松原菊枝さんは貯金したお小遣三百円を、富小三年生奥田さんは衣類三十二点を、県事務所室光夫氏は衣類八点を、いち早く市民課に持参されました。

## 遺児靖国神社参拝

遺児の靖国神社参拝は次の三名が七月二十三日出発、二十九日元気で帰りました。

亀崎区 黒木鈴子さん、(スエノさん長女) 笹野区 児玉レイコさん、(キミコさん長女) 美々津区 房代さん長女

## 31年度版市勢要覧発行

『日向市勢要覧』昭和三十一年版はこの程発行されました。全国都市ならびに関係方面に発送することになっています。菊版型七十三ページ、淡黄緑色の中三ページ、空から見た細島臨海工業地帯造成地帯の写真を表紙とし、写真は四十八枚、図表も多く載せて、その状態をわかりやすく、あらゆる方面から解説されています。

## 7市職員体育大会

市内主要街通行量調査は、七月二十四日午前九時から午後九時までの二時間間商工会議所関係で行われたが、日向市では本町小松屋角の十字路で行われ、対象は人と自転車の調査で次のとおりとなつております。

## 体も心もゆるみがち

そのスキに犯罪がおきる!!

夏は暑さのため、身も心もゆるみがちとなり、とかく防犯の注意が薄らぐので、この機会に泥棒からゴツゴツやられたりすることが多く、特に解放的な生活につけこむ犯罪はこの時期に一番多く発生しているようです。

## 農家のメモ

よい米を出しましょう

早稲水の「かけ干し」の重要なわけ

早稲水の刈取時期は一年中一番暑い日照りが強く気温の高い時期であるために品種(農林十七号)の特性から考えても、刈取後の乾燥を急ぐと籾割米や砕け米が多くなると、上手にやれば多く米になる米が三等米に等級が落ちる。

## 社会を明るくする運動

社会を明るくする運動は全国運動として、今行われていますが、これは社会のあらゆる面から考えられるので、広義に解釈すると、大変広い範囲の問題となる訳です。従ってあらゆる方面から、それぞれが努力せねばならないことですが、この仕事の所管である福祉事務所の職員四名が、八月六日当市出身の生活保護法によって医療を受けている患者達八十名を四班に分れて慰問された。市社会福祉協議会の役員の方々に随行しましたので、この運動の中心の面として、その時の感想などを語り合っていました。慰問した療養所病院は、市内は勿論、宮崎延岡間の各所にわたりました。

## 岩脇中増築入札

岩脇中学校理科教室二十四坪増築の増築工事は、この程入札しましたが、四十二万円が原田建設が落札することにになりました。